

JUILLET 2013

LES NEWS DE L'ALTAGNA



AEROPLUME N°56

LE PLAT PAYS QUI EST LE MIEN... Pour le moment !...

« Avec des cathédrales pour uniques montagnes, et de noirs clochers comme mats de cocagne...

Avec infiniment de brumes à venir, avec le vent du nord écoutez le tenir... le plat pays qui est le mien. »

Eh oui, c'est réellement un plat pays !...

Parmi les sites de la région que je fréquente, il y en a un que j'affectionne particulièrement, c'est le site de **Chaufonds-sur-Layon**.

Chaufonds est une commune rurale de 1000 habitants située dans le Maine et Loire, à 25 mn au SO d'Angers. Petit village Angevin de l'ouest de la France, l'altitude de ce « plat pays » se situe entre 15 et 95 m.



Et Pourtant, on y vole en parapente !...

On y vole au treuil, bien sûr, mais aussi de façon classique, en décollant d'une petite butte où il n'y a que 55 m de dénivelé par rapport à l'atterro.

Le club local, gestionnaire du site, s'appelle « Envol Anjou ». Allez voir son site sur le net pour plus d'infos...

Le site étant alimenté en thermodynamique, avec un peu d'adresse, de chance et de technique, on arrive à se hisser jusqu'aux nuages et faire ainsi de très beaux vols.

Le record du site est détenu par François Cormier, qui a réalisé le 13/5/2012 un vol de 105 km avec une Ozone Mantra 4. Mais le GLLOQ n'est pas encore passé par là !

Pour ma part, ce samedi j'avais RDV avec les copains pour profiter des premières bonnes conditions de la saison.

11 h – le vent s'installe (le site est orienté en N – NE).

Premier déco... un plouf de 55 m !... trop tôt...

Second déco vers 13 h... ça tient et ça monte... nous sommes 3 au plafond (à 186 m)... on arrive à se hisser aux nuages et l'un de nous fera 8 km dans la plaine avant de se poser... Petites conditions ce jour là !...

Je viens de passer mon brevet de pilote confirmé, et je vais essayer d'attaquer les premières compétitions en tant que « suiveur » afin d'apprendre un peu plus...

Je rentre bientôt en Corse et aurai le plaisir de me retrouver avec vous du 31 août au 8 septembre...

A bientôt - Florian



rédigé par Christine et Guy